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                                      Aos 17 dias do mês de maio de dois mil e doze, nesta 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10:00 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presentes o Senhor Aparecido Manoel Pereira dos Santos, 

Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Jacira Costa Silva, Vice- Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Ida Maria Penha Ribeiro, Hilton Facchini, 

Roberto de Jesus Moretti e Tzung Shei Ue, bem como a Conselheira Suplente 

Maricler Real. Os trabalhos foram declarados abertos pelo Presidente do 

Conselho. Inicialmente, a ata da 47ª Reunião Ordinária foi aprovada e assinada 

por todos os Conselheiros. Em seguida, para esclarecerem as dúvidas acerca 

do Balancete de Março de 2012, foram convidados o Diretor de Administração 

e Finanças, o Senhor Reinaldo dos Santos Lima, bem como os funcionários da 

referida Diretoria, Edmilson Silva, André Moura Roubles e Marcos de Oliveira 

Campos. Após, foram distribuídos os Balancetes aos Conselheiros. O 

Conselheiro Hilton Facchini informou aos funcionários da Diretoria de 

Administração da São Paulo Previdência que foi passado a todas as entidades 

da administração pública dotação orçamentária para pagamento da taxa de 

administração a esta autarquia. O Conselheiro Roberto de Jesus Moretti 

questionou se os valores recebidos pela SPPREV a título de Contribuição 

Previdenciária sobre a ALE (Adicional de Local de Exercício) foram restituídos 

aos respectivos militares e contribuintes. André esclareceu que sim, sendo que 

tal posicionamento teve por base o Parecer CJ/SPPREV nº 100/2011, que 

levou em consideração o previsto no art. 3º, da LC 1.114/2010. Ainda, o 

Conselheiro Roberto de Jesus Moretti indagou se a Polícia Militar não teria 

informado o número de inativos militares, uma vez que na tabela referente ao 
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Demonstrativo de Aposentadorias por Órgãos/Entidades da Folha de Março de 

2012 nada consta. André explicou que não foram solicitados à Polícia Militar 

tais números, uma vez que a folha militar de aposentados ainda não é gerada 

na SPPREV, no entanto, é possível que esta autarquia solicite referida 

informação. Em seguida, o Presidente do Conselho, se referindo às Notas 

Explicativas de Março, apontou a Nota 2, afirmando que onde consta a Folha 

de Participação nos Resultados dos Aposentados, deveria se explicitado a que 

Secretaria se refere. O Conselheiro Hilton Facchini esclareceu que apenas a 

Secretaria da Fazenda paga a Participação nos Resultados. Ainda, o 

Conselheiro Hilton Facchini informou também que a Participação nos 

Resultados só é paga aos fiscais de renda inativos e seus pensionistas, quanto 

aos fiscais de rendas ativos, a Participação nos Resultados somente pode ser 

paga se estes estiverem trabalhando na Secretaria da Fazenda. Após, o 

Conselheiro Hilton Facchini disse ter verificado, ainda nas Notas Explicativas, 

em relação às Variações na Despesa, que em março houve uma rescisão 

contratual por ato de improbidade, tendo por fundamento o art. 482, “a”, da 

CLT. O Diretor de Administração e Finanças informou que, no mês de março, 

foi descoberto que um servidor de alta confiança da Diretoria Executiva da 

SPPREV que tinha acesso à senha máster do sistema da folha de pagamentos 

reativou o pagamento de uma pensionista, direcionando os pagamentos de 

referida pensão para sua própria conta bancária, restando caracterizada uma 

fraude previdenciária. Ainda, o Diretor de Administração e Finanças esclareceu 

que, por ele ocupar um cargo em comissão, o mesmo foi imediatamente 

demitido por justa causa, tendo sido tomadas todas as medidas criminais e 

cíveis para ressarcimento dos cofres públicos. Ainda, o Diretor de 

Administração e Finanças informou que, a pedido do Conselho de 

Administração desta autarquia, foi criada uma comissão, composta por 3(três) 

funcionários da SPPREV e um integrante do Conselho de Administração, a fim 
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de apurar se houve participação de outros funcionários na referida fraude. Os 

Conselheiros questionaram quanto às medidas preventivas para evitar novas 

fraudes. O Diretor de Administração e Finanças disse que está sendo realizada 

uma licitação para contratar uma empresa para realizar auditoria no sistema do 

SIGEPREV. O Presidente do Conselho observou que o contrato com o call 

center já está para se encerrar e perguntou se será realizada nova licitação. 

Marcos esclareceu que já foi realizado um termo aditivo de prorrogação no 

atual contrato. Por fim, o Conselheiro Roberto de Jesus Moretti observou que 

os valores gastos com a energia elétrica, bem como com a telefonia fixa estão 

subindo, indagando se está se tomando alguma medida. O Diretor de 

Administração e Finanças falou sobre o projeto do Governo do Estado 

denominado “Guardiões da Economia”, cujo objetivo é a economia em todos os 

setores da Administração Pública direta e indireta. Depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros e informações prestadas, os balancetes da UG 

202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – Administração 

da SPPREV, referentes ao mês de Março de 2012, foi considerado como 

adequadamente apresentados pelo Conselho Fiscal. Por fim, o Diretor de 

Administração e Finanças comunicou que o servidor André Moura Roubles 

estará assumindo a Gerência de Finanças e Contabilidade, a partir do próximo 

mês. Por fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 21 

(vinte e um) de junho, quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde já os 

presentes devidamente convocados. Às 12h30min horas, não havendo nada 

mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 

trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  
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